


- День знаний в школах нашего города: и 
вновь начало! 
- Движение Первых в Кольчугинском рай-
оне: Будь с нами! Будь Первым! 
- Событие районного масштаба: посвящение 
в ряды Юнармии школьников Кольчугин-
ского района 
- Масштабный проект «Лица дружбы» в 
школе №7: телемост с учащимися ДНР, ЛНР, 
Запорожской и Херсонской областей 
- Поздравляем победителей регионального 
этапа Всероссийского конкурса школьных 
музеев (Музей «Крылья» школы №4)!  
- Географический проект «По Владимирским 
просёлкам» школы №5: о любви к малой 
Родине 
- Поздравляем юного экоблогера из школы 
№4 с победой на региональном уровне! 
- Поздравляем баскетболистов из ДЮСШ с 
победой на Всероссийских спортивных играх 
Святого благоверного князя Александра 
Невского! 
- Вспомним, вспомним наше лето! 
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Самый первый старт! 
Самый первый праздник в новом учеб-

ном году - День знаний. Он объединяет и застав-
ляет поволноваться детей, учителей и родителей. 

Конечно, больше всего переживают уче-
ники и родители первых классов!  

В этом году набрали четыре первых 
класса – ребятам страшновато переступать школь-
ный порог, но впереди так много нового 
и интересного! 

 Сегодня малыши только познакомились 
со своими первыми учителями: В.В. Звонарёвой, 
Н.Ю. Пенкиной, Н.В. Сушиной и Е.А. Кирилло-
вой.  

На празднике первого звонка ребята по-
бывали на церемонии поднятия флага, слушали 
гимн.  

Организаторы праздника решили узнать, можно ли 
ребят отправить в космос.  

Четыре классных экипажа готовились к полёту: 
пели, танцевали, отвечали на вопросы. Первоклассники спра-
вились со всеми заданиями, а значит, в космос их отправлять 
можно! Только сначала нужно как минимум окончить школу.  

Желаем всем первоклашкам отважно и бесстрашно 
путешествовать в космических галактиках, имя которым – 
Знания! 
Пресс-центр школы №5 

Всех-всех  
с новым началом! 
Цветы и шары!  Банты и бабочки! Музыка и смех! 

Радость и волнение! 
 Первый звонок и сентябрьская линейка! Да, это 1-е 

сентября! Начало осени и начало нового учебного года!  
С праздником вас, дорогие наши ученики, педагоги и 

родители!  
Мы приветствуем наших первоклассников! У вас сего-

дня особый день - начало школьной жизни! Пусть все у вас полу-
чится!  

Мы дарим аплодисменты нашим одиннадцатиклассни-
кам! У вас сегодня трогательный день - начало заключительного 
учебного года в школе! Мы верим в вас!  

Мы поздравляем всех ребят с началом нового пути, и 
пусть в нём знания всегда будут занимать достойное место!  

В Год педагога и наставника педагоги с особым трепе-
том приступают к занятиям: это великая миссия - образование 
детей! С праздником! Пусть не иссякнут новые прогрессивные 
идеи! Пусть творчество и талант служат миру и созиданию!  

Дорогие наши родители! В добрый путь! Вместе с деть-
ми мы сможем преодолеть ещё один рубеж, взять ещё одну высо-
ту!  

С праздником! С Днём знаний! 
Пресс-центр школы №6 
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     Российское движение 
детей и молодёжи совсем 
юное – ему ещё и года 
нет. 
      Но оно стремительно 
развивается и скоро ста-
нет таким же массовым, 
как когда-то пионерия. 
Мы – будущее России! 

 Более 1 млн. –  
столько сейчас Первых. 
Участников летних дви-
жений Первых – более 5 
млн. 
 Первичных от-
делений в 89 регионах 
РФ -–  25 тыс. 
 10 тыс. родите-
лей стали наставниками 
или помощниками Дви-
жения Первых. 

С. Кравцов,  
министр просвещения РФ: 
 «Движение Первых выполняет свою главную задачу – объединяет ребят из разных регио-
нов страны, в том числе из новых регионов, чтобы они общались, находили новых друзей, 
совместно реализовывали свои идеи и проекты». 
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Первые – всегда первые! 
(Хроника начала истории Движения Первых) 

Шаг первый. Начинаем новую стра-
ничку детского движения в Кольчугино!  

5-го сентября на базе детского центра 
«Галактика» состоялся сбор школьников-активистов 
Кольчугинского района.    

Сорок ребят из каждой школы города пришли 
знакомиться с движением Первых. 
 Показали работу районного парламента «Юные коль-
чугинцы» в прошлом году. Познакомили 
новых ребят с проектами  и акциями, в 
которых приняли участие в рамках дви-
жения.  

Новые активисты, их работа 
станут частью Движения Первых.  

Желаем им активной и плодо-
творной работы  в новом учебном году!   

Шаг второй. «Школа социального лидер-
ства» начала свою работу!  

17-го сентября ребята из разных школ города 
начали свою работу в муниципальном  Совете Первых.  

 Первое занятие было посвящено знакомству, 
тренингу на презентацию себя, на  сдруживание и  сплоче-
ние. Интересные игры. Ребята-новички рассказывали о 
себе и о своих увлечениях.  

Ребята-выпускники «Школы социального лидер-
ства» остались частью движения и его поддержкой, что 
очень отрадно!  

(Окончание на стр.5) 
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(Начало на стр.5) 
Шаг третий.  

Поддержим  
масштабный проект детского движе-
ния России! 

17-го сентября  участники Совета Пер-
вых решили создать первичку Движения Пер-
вых на базе МБУДО «ЦВР».  

Ребята встречались с выпускниками 
районного парламента «ЮК» и активными 
участниками Движения Первых. Разговарива-
ли об акциях, слётах и проектах движения. И 
приняли решение стать частью большого  Дви-
жения Первых в Кольчугинском районе.  

Сейчас активисты вместе с их руково-
дителем А.М. Николаевой готовят документы и 
планируют торжественное открытие первичной 
организации Первых в Кольчугинском районе.  

Шаг четвёртый.  

Наша первичка – настоящая 
Команда!  

20-го сентября состоялась встреча Пер-
вых.  

Ребята из всех образовательных учре-

ждений города серьёзно настроены создать не 

просто Совет. Как выразилась руководитель дви-

жения Первых А.М. Николаева, это будет не просто Совет, а «…настоящая, 

крутая, творческая команда, которая намерена  плотно работать над муници-

пальными проектами!» 

А теперь шагаем вместе!  
Берите пример с Первых! 

 
25-го сентября Совет Первых 

Кольчугинского района решил присоеди-
ниться к Всероссийской акции. Отметили 
наступающий День туризма замечатель-
ной прогулкой и пикничком в ЭКОпарке 
«Берёза белая». 

День был прекрасным, осенний 
лес красивым, место новое, компания – 
просто супер! Ребята  посетили самое 
живописное место в Кольчугинском рай-
оне, к чему призывают всех! А также 
призывают  оставлять после своих посе-
щений прекрасных природных мест толь-
ко порядок! 

 
Редакция газеты «Школолаз» 



Всегда прекрасное начало! 
И вновь начался учебный год!  
Школа №7 1-го сентября распахнула 

свои гостеприимные двери для новых учеников. 
Новоиспечённых первоклассников встре-

тили добродушно, а одиннадцатиклассники при-
готовили целое посвящение для ребят.  

И как же без красивой и волнующей це-
ремонии первого звонка?! Ведь это замечательная 
давняя традиция в нашей стране.  

Мы желаем ученикам продуктивной и 
успешной учёбы! Всех с началом нового учебного 
года! 

Пресс-центр школы №7 

Дети большой страны, давайте дружить! 
5-го сентября ученики 10-го класса нашей школы приняли уча-

стие в большом телемосте с учащимися ЛНР, ДНР, Запорожской и Хер-
сонской областей «Моя малая родина», приуроченного к началу учебно-
го года, в рамках проекта «Лица Дружбы». 

 Событие масштабное, больше 100 школ нашей страны приняли 
в нём участие. В ходе проекта ученики из разных школ выступили с 
патриотическими песнями, стихотворениями, рассказами.  

Вот она, сила технологий! Ребята смогли познакомиться с уча-
щимися из отдалённых уголков нашей страны, не выходя за пределы 
своей школы! 

Пресс-центр школы №7 
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Посвящение в ряды «Юнармии» 
 
21-го сентября состоялось грандиозное собы-

тие – посвящение в ряды Всероссийского военно-
патриотического общественного движения 
«Юнармия».  

В этот солнечный день на торжественной цере-
монии лучших юнармейцев наградили  памятными меда-
лями в честь пятилетия движения и благодарственными 
письмами.  

Ученики средней школы №7 дали торжествен-
ную клятву на верность Отечеству и всему юнармейскому 
братству.  

Честь поднять флаг была предоставлена ученице 
нашей школы Варваре Кураковой, которая является коман-
диром отряда.  

Патриотическую песню исполнил Руслан Гиза-
тулин.  

Для мальчишек и девчонок – это школа будуще-
го, именно здесь воспитывается настоящий характер, сме-
лость, целеустремленность, патриотизм и воля к победе. 

Пресс-центр школы №7 

Ведущая рубрики К. Степанова 



Крыльев вам, юные экскурсоводы! 
Снова радостная весть для учащихся и педагогов 

нашей школы!  
Подведены итоги регионального этапа Всероссийского 

конкурса школьных музеев, проходившего летом 2023 года.   
В региональном этапе приняли участие 99 учащихся и 

педагогов Владимирской области.  
В номинации «Музеи образовательных организаций ком-

плексно-краеведческого профиля»: 
 1 место - музей «Родина» историко-краеведческого профиля - 
МБОУ «Средняя школа №4»  

В номинации «Лучший экскурсовод школьного музея»: 
 1 место - Лучший экскурсовод школьного музея историко-
краеведческого профиля - Анастасия Прохорова (8 класс МБОУ 
«Средняя школа № 4»)   

Поздравляем учащихся нашей школы, принявших уча-
стие в съёмке конкурсных роликов: 
- Максим Балдов, Полина Бусурина, Алина Вознюк, Иван Вознюк, 
Константин Полтавский и Дмитрий Наумов (оператор и монтажер 
А.С Зуев.);  

- Анастасия Прохорова (оператор и монтажёр А.Д. Алек-
сеев).  

Выражаем огромную благодарность руководителю экс-
позиции «Крылья» Т.В. Харитоновой, а также А.С. Зуеву и А. Д. 
Алексееву за качественную съёмку и монтаж! 
Пресс-центр школы №4 
 

Больше, чем путешествие 
«По Владимирским просёлкам» - так называется 

проект, над которым трудятся ученики нашей школы 
вместе с учителем географии В. Э. Баевой. 

 Во время совместной работы этот творческий союз 
одолел множество трудностей… 

 Они не только разработали образовательный марш-
рут для школьников по Юрьев-Польскому району, но 
и создали буклет, в котором рассказывается о достопримеча-
тельностях этого древнего города.  

Вместе готовили сладкие подарки для гостей из 
Владимира, вместе наполняли маршрут самыми интересны-
ми фактами и, конечно, путешествовали.  

15 сентября ребята представили свой проект педаго-
гам и туристической общественности. Экскурсию посетили 
региональный куратор школьных музеев, методист ВИРО 
Н.В. Корешкова и методист кафедры образовательных техно-
логий Е.А. Маркова. Ученики очень волновались, но высту-
пили хорошо.  

Ребята и сами каждый раз узнают что-то новое - в 
этот день ученики побывали на экскурсии на одном из круп-
нейших предприятий региона -  ткацко-отделочной фабрике 
«Авангард». Фабрика специализируется на производстве 
текстильных товаров и материалов. 

Ребята посетили несколько цехов, посмотрели на 
то, в каких условиях трудятся люди, узнали, из чего делают-
ся полотенца, лёгкие и декоративные ткани, посетили мага-
зинчик при фабрике.  

Проект сдан, впереди поездка в Ковров. Ребята оце-
нят экскурсию, которую приготовили ученики восьмой вла-
димирской школы. 

Пресс-центр школы №5 
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Победа юного экоблогера:  
ключики должны быть чистыми! 

Ещё одна победа на регионе в копилку достижений нашей школы!  
В соответствии с приказом Министерства образования и молодежной 

политики «О проведении регионального этапа II Международного детского эко-
логического форума «Изменение климата глазами детей – 2023», в целях выяв-
ления и поддержки талантливых детей в период летних каникул 2023 года проведен 
региональный этап конкурса.  В региональном этапе приняли участие 125 
обучающихся и 15 детских коллективов из 60 образовательных организаций Влади-
мирской области.  

В номинации «Экоблогер - репортажи» ученик 7-Б класса нашей школы 
Будяков Роман занял 1 место и стал победителем! Вместе со своим педагогом-
наставником учителем информатики и ИКТ, руководителем телестудии 
«Школьные вести» А.С. Зуевым  Роман представил на конкурс ролик «Чистые клю-
чики».  

 Жюри отметило высокий уровень творческой работы (раскрытие экологи-
ческой темы, выдержанность сюжетной линии, качественная операторская работа). 

 Конкурсные материалы Романа направлены на федеральный этап Форума 
«Изменение климата глазами детей – 2023»!  

 Поздравляем Романа Будякова с победой на региональном уровне - 1 ме-
сто! Желаем ему успехов, удачи и много новых интересных проектов!  

Выражаем благодарность А.С. Зуеву за качественную подготовку победи-
теля! 

Пресс-центр школы №4 
Фото из архива пресс-центра школы №4 

 
 

Кольчугинские баскетболисты:  
отличная игра! 

 С 12-го  по 15-е сентября в г. Кемерово состоялись 
Всероссийские спортивные игры Святого благоверного князя 
Александра Невского. 

Баскетболисты Кольчугинского района: Денис Петру-
хин, Семён Корнышев, Владислав Рыбин и Александр Бышев 
под руководством тренера – Дмитрия Викторовича Петрашкеви-
ча заняли 1 место в дисциплине «Баскетбол 3х3».  

В турнире принимали участие 16 команд-юношей из 
разных субъектов Российской Федерации.  

Наши спортсмены уверенно одержали победу в груп-
повом этапе. 

 В стадии play-OFF закрепили свой успех, став глав-
ным претендентом на победу!  

В финальной игре с командой Алтайского края ребята показали мощную игру. Финальный счёт 11:9!  
Поздравляем  спортсменов и тренера с замечательным  результатом, желаем им дальнейших побед и успехов! 
Редакция газеты «Школолаз» 

Браво, Ольга Геннадьевна!  Поздравляем! 
«…Как приятно бывает, когда люди тебя удивляют, причём в хорошем смыс-

ле. Особенно когда ничего вроде бы не ждёшь...  
Я недавно рассказала о своём опыте участия в Общегородском диктанте, 

который проводила Владимирская областная научная библиотека.  
Я одна из двух участников (из более 200 писавших диктант), кто получил 9 

баллов из 10. Для меня это уже само по себе было и приятно, и позволило поднять свою 
самооценку.   

А вчера история неожиданно получила продолжение. Мне написали из Отде-
ла продвижения чтения и прислали именной диплом!»  

(Из беседы с О.В. Евдокимовой, руководителем объединения 
«Занимательный английский») 
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«Дубки»,  
мы к вам ещё вернёмся! 

Подробный фоторепортаж из 
жизни одного отряда  

 Летние смены загородного 
детского лагеря отдыха «Дубки» жили 
своей особенной, яркой, незабываемой 
жизнью.   
 В это лето там  было всё: интел-
лектуальные и спортивные игры, встречи 
с пожарными; Малые Олимпийские игры; 
приезд духового оркестра; финальный 
общелагерный костёр со слезами расста-
вания... 
 Каждый отряд представлял осо-
бенный, неповторимый, дружный инте-
ресный коллектив.  
 На творческие дела и трудовые и 
спортивные подвиги ребят, как всегда, 
вдохновляли и организовывали замеча-
тельные, добрые, заботливые, неравно-
душные педагоги, благодаря которым 
деткам в лагере было тепло, уютно, ком-
фортно. 
 Ребята из младшего отряда 
«Растишки» не сказали любимому лагерю 
«Прощай», почти все пообещали вернуть-
ся туда в следующее долгожданное лето! 
 

 - Кто, кто в Теремочке живёт? 
- Это мы, весёлые «Растишки»! 

 

- А что вы 
умеете 
делать? 

 - Пустите нас к себе! 

 - Да всё! В игры 
спортивные играть, 
дела весёлые зате-
вать; песни петь, на 
сцене выступать; 
рисовать; ещё и ку-
шать хорошо умеем! 

А ещё отрядный костёр с жареными 
сосисками и хлебом! 
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Наш яркий «Калейдоскоп»:  
блистали красками  

на праздниках! 
 Этим летом образцовый хорео-
графический ансамбль «Калейдоскоп» 
в ЦВР (рук. О.Г. Парфиненко) украсил 
праздник «День Ивана Купалы» в де-
ревне Новосёлка.  
 Было что вспомнить юным кра-
савицам-русалкам! 
 Ещё и Кольчугин-
скую Картинную галерею 
посещали... 

Звёздное хореографическое 
лето: 

весь мир на ладонях! 
Для обучающихся детского объединения 
«Красота и грация» МБУДО 
«ЦВР» (руководитель Е.А. Аристова) 
Анастасии Жижикиной, Ксении Жижикиной и Полины Ворожцовой это лето 
стало плодотворным.  
 

Настя, Ксения и Полина  активно принимали участие в конкурсах и мероприятиях различного уровня.  
Об этом с гордостью и радостью рассказала нам наш руководитель объединения, неравнодушный, яркий и та-

лантливый педагог Е.А. Аристова: «Анастасия стала лауреатом 1-й и 2-й степени Всероссийского фестиваля-конкурса 
«Моя сцена» в г. Москва, приняла участие в киноконцертной программе «Тот самый первый день войны», в мероприятии 
«День деревни Ефремово» Киржачского района, показала свое мастерство на встрече выпускников 1988 г.  

Анастасия и Ксения выступили на празднике «День любви, семьи и верности», а Полина в селе Новобусино. На 
всех мероприятиях царила атмосфера тепла, доброты и семейного уюта.  

Итогом уходящего лета стало восхитительное выступление сестренок Насти и Ксюши  на XII Московском урба-
нистическом форуме в олимпийском комплексе «Лужники». Юные таланты показали свою красоту, грацию 
и артистизм, подарив московским зрителям много положительных эмоций.  

В настоящее время Анастасия - участник проекта «Время танцевать». 
Она показала свои лучшие работы в формате короткого вертикального видео на 
многомиллионную аудиторию сервиса VK Клипы и соревнуется за приз от из-
вестных хореографов России: Мигеля, Екатерины Решетниковой и Ульяны Пы-
лаевой. Также с сестрой Ксенией продолжает подготовку на финальный гранто-
вый Международный конкурс-фестиваль «Золотой кубок» в г. Сочи Фонда под-
держки и развития культуры и образования «Мир на Ладони».  

Детское объединение «Красота и грация» желает им победы! 
 
Дарья Котлова, обучающаяся объединения «Красота и грация» 

ЦВР 



Иван Матвеев – участник Образцового фольклорного ансамбля «Родник», исполнитель ключе-
вых хореографических и певческих элементов, ученик 10-го класса школы №6 ответил на 5 вопросов 
редакторам нашей газеты.   

- Расскажи про деятельность вашего ансамбля!  
- Хорошо, начну с самого начала! Педагоги в течение нескольких лет обучают детей, подрост-

ков хоровому пению, хореографии, нотной грамоте и игре на музыкальных инструментах. Также в 
«Роднике» мы ставим хореографические и певческие номера, а потом выступаем с ними на концертах или 
конкурсах. Наш труд всегда остаётся вознагражденным, мы часто 
забираем гран-при или первые места. Когда же мы ничего не получа-
ем, то не унываем. Это значит, что нам есть над чем ещё работать. 
Мы понимаем, главное - не победа, а участие!  

- Какое выступление было самым волнительным?  
- Если честно, у меня особо не было каких-то очень волни-

тельных выступлений. Возможно, конечно, такими были самые пер-
вые мои выступления, когда я только перешëл именно в сам состав 
«Родника» из младшей группы. Но потом волнение перед выступле-
ниями исчезло, либо просто стало проявляться не очень сильно. Я 
всегда знаю, что какими бы сложными не были поставленные нами 
номера, сколько бы этих номеров не было, сколько бы людей не 
находилось в зале во время концерта – всë будет хорошо!  

- Чему ты научился в «Роднике»?  
- За всю мою деятельность в «Роднике» я научился петь, 

танцевать, на фортепиано песни по нотам играть. Мне удалось по-
дружиться с педагогами. Насчëт приобретëнных качеств, то наверное 
– быть более открытым с другими людьми и видеть во всëм только хо-
рошее.  

- У вас есть корпоративы?  
- Корпоративы есть, мы их называем просто «огоньки». Чаще 

всего они бывают приурочены к каким-нибудь важным для нас событи-
ям, будь то праздник, победа в конкурсе или окончание учебного года. 
На них мы, собственно говоря, празднуем: мëд-пиво пьëм (это шутка, 
алкоголь не одобряем), пляшем, да в игры всякие забавные играем. 
Смешных ситуаций так много, что и не вспомнишь потом! Но зато 
очень радостные ситуации бывают, когда неожиданно приходят выпуск-
ники других годов, которых ты помнишь.  И когда ты обнимаешь их, 
тебя всего пронизывает такой тëплой и по-домашнему уютной энергией, 
что уже кажется, тебе никогда не захочется разорвать эти объятия! Ведь, как-никак, «Родник» – это одна большая семья!  

- Каких правил должен придерживаться дружный коллектив? 
- Я считаю, что дружный коллектив тот, в котором любой может поддержать того, кому плохо. Тот, в котором нет места предрассудкам 

и где все равны, где каждый может высказать своё мнение, свою точку зрения. Где тебя никто не осудит за твой внешний вид, за твои вкусы и 
взгляды и где каждый выслушает тебя. Но важно не только уметь слушать, но и уметь слышать... 

Дарья Харченко – танцор объединения 
«Калейдоскоп», ученица 9-а класса школы N6 ответила на 5 
вопросов редакторов нашей газеты  

- С чем у тебя ассоциируются танцы?  
- Танцы у меня ассоциируются с радугой. В ней мно-

го цветов, а в танцах много стилей. Каждый цвет, как и стиль, 
по-своему уникальный и красочный!  

- Самый сложный танец в твоём репертуаре? 
- Если честно, для меня нет определённо сложного 

танца, каждый танец по-своему сложный, где-то он требует 
эмоций, где-то физической выносливости или всё вместе!  

- Какими вещами нельзя пренебрегать на тренировке?  
- На самом деле, если так подумать, то можно выне-

сти ряд правил. Если говорить про внешний вид, то спецовка и 
обувь должны быть чистыми, волосы собранными. Настроение 
и проблемы не должны как-то влиять на танцы, их надо оста-
вить за стенами танцзала, если забывать про это, то качество 
тренировок, конечно, страдает, потому что внимание акценти-
руется не на нашей деятельности, а на чём-то другом. Стоит не 
забывать и про пунктуальность, приходить надо заранее, чтобы 
разогреть все мышцы и потянуться.  

- В каком виде танца ты бы хотела себя попробовать?  
- Интересный вопрос, наверное, я бы хотела попробовать 

себя в парных танцах, потому что для меня это что-то новое, да, на 
танцах мы пробуем себя в разных стилях, но именно этот мы ни 
разу не затрагивали.  

- Хочешь ли ты связать свою профессию с танцами? 
- Раньше я хотела поступить в хореографический кол-

ледж  и работать с детьми. Но сейчас моё мнение изменилось, 
наверное, потому что я расту. И в будущем я планирую ходить на 
мастер-классы, связанные с танцами! 
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https://vk.com/ivan_lego_boss
https://vk.com/id490036550
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Девчонки и мальчишки,  
родители-водители, 

про правила дорожные  
услышать не хотите ли?  

20-го  сентября, в Единый день безопасности дорожного движения в 
образовательных организациях, инспекторы ГИБДД Кольчугинского района 
А. В. Артемьев и А.А. Рыбина провели практическое познавательное занятие 
дорожной грамотности для воспитанников МБДОУ «Детский сад № 19».  

На мероприятие были приглашены и родители дошкольников. Лей-
тенант полиции А. А. Рыбина в рамках сюжетно-игровой ситуа-
ции разъяснила ребятам правила пересечения пешеходного перехода на само-
кате.  

Участники мероприя-
тия совместно с сотрудниками 
ГИБДД вспомнили основные 
правила пешеходов и поиграли 
в игру «Светофор». Инспектор 
полиции отметила, что необхо-
димо неукоснительно соблю-
дать правила дорожного движе-
ния и не поддаваться отрица-
тельному влиянию!  

Не осталась без внима-
ния автоинспекторов и роди-
тельская общественность. А. В. 
Артемьев напомнил родителям-
водителям правила перевозки детей в автомобиле, а также ответил на их вопросы. 

Редакция газеты «Школолаз» 

Неделя безопасности в ДОУ №8 

Неделя безопасности в ДОУ №12 

В  ДОУ №15 

Адрес редакции:  
ул. Ленина, д.17.       
Тел. редакции: 4-18-66 
Эл. адрес редакции:  

shkolo.laz@yandex.ru 
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